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Omniroma-FIUMICINO, ANZALDI-TULLO: "META CONVOCHI CANTONE SU
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OMR0161 3 OMP POL TXT

 Omniroma-FIUMICINO, ANZALDI-TULLO: "META CONVOCHI CANTONE SU APPALTI E SUB-

CONCESSIONI"

 (OMNIROMA) Roma, 15 MAR - "Il presidente della commissione Trasporti della

 Camera, Michele Meta, valuti di convocare il presidente dell'Anac Raffaele

 Cantone sulla questione appalti e sub-concessioni di Fiumicino, alla luce del

 dettagliato dossier che l'Autorità anticorruzione ha recapitato ad Adr

 sulla gestione del principale scalo italiano". E' quanto chiedono il

 deputato del Partito democratico Michele Anzaldi, componente della

 commissione Trasporti, e il capogruppo Pd in commissione Mario Tullo.

 "I rilievi mossi dall'Anac - spiegano in una nota Anzaldi e Tullo -

 confermano i dubbi che erano emersi con il grave rogo del Terminal 3 dello

 scorso maggio. L'istruttoria di Cantone mostra un quadro che richiede

 approfondimenti, anche perché le storture già denunciate sulle

 subconcessioni, a partire dal forte divario tra concessione dovuta all'Enac

 e i ricarichi richiesti dal gestore dell'aeroporto, necessitano di

 chiarimenti. Si configurano danni economici per l'erario, procedure poco

 trasparenti, assegnazioni arbitrarie che non sembrano garantire il rispetto

 della concorrenza, rischi per la sicurezza degli utenti".
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 Omniroma-FIUMICINO, META (PD): PRESTO CANTONE IN COMMISSIONE TRASPORTI

CAMERA

 (OMNIROMA) Roma, 15 MAR - "La vicenda degli appalti e delle sub concessioni

 all'aeroporto di Fiumicino merita chiarezza: per questo motivo concorderemo

 una data con il presidente dell'Anac, Raffaele Cantone, per un'audizione

 in Commissione Trasporti della Camera dei deputati". Lo dichiara in una

 nota il presidente della stessa Commissione, Michele Meta, rispondendo alla

 richiesta dei parlamentari democratici Anzaldi e Tullo.

 "I colleghi Anzaldi e Bonaccorsi - prosegue Meta - avevano segnalato,

 già all'indomani del rogo del maggio 2015, la questione delle

 sub-concessioni degli spazi aeroportuali. Mi sembra dunque opportuno

 ascoltare il presidente Cantone, soprattutto dopo i rilievi mossi

 dall'Anac".

 "Si discute molto- conclude il deputato Pd - sull'esigenza di rendere

 più efficiente l'aeroporto di Fiumicino e di rilanciarlo. Sul tema del

 rispetto delle regole e della sicurezza, il Parlamento non potrà

 distrarsi".
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